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43.324.871/0001-73 com sede à Rua Paulo, nº 14, Sala 203, Centro, Mes-
quita – RJ, CEP 26.551-240, para prestação de serviços na área da sa-
úde, utilizando por base valores referenciados na tabela CISBAF, con-
forme objeto da INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO 002/2022 – CHAMA-
MENTO PÚBLICO 001/2022. As especificações técnicas constantes na Ta-
bela referenciada constam no Processo Administrativo nº 002140/2021. 
 
Fundamento Legal: Lei Federal nº 8.666/93, suas alterações, e Leis nº 
8080/90 e 8142/90, com base no entendimento do artigo 25, da Lei 
8666/93. 
 
Preço: utilizando por base valores referenciados na tabela CISBAF. 
 
Data de credenciamento: 30/08/2022 
Nova Iguaçu, 01 de setembro de 2022. 
 

 
ROSANGELA BELLO 

Secretária Executiva do CISBAF 
 

Id. 06390/2022 
 

EXTRATO DO CREDENCIAMENTO DE PESSOA JURÍDICA PRESTA-
DORA DE SERVIÇOS NA ÁREA DA SAÚDE, LOCALIZADAS NO ES-

TADO DO RIO DE JANEIRO. 
 

O CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DA BAIXADA FLUMI-
NENSE- CISBAF credenciou a empresa M L FRISONI CLINICA MÉDICA 
ME inscrita no CNPJ nº 27.927.170/0001-72 com sede à Rua Otávio Tar-
quino, nº 74, Apartamento 1101, Centro, Nova Iguaçu – RJ, CEP 26.210-
172, para prestação de serviços na área da saúde, utilizando por base 
valores referenciados na tabela CISBAF, conforme objeto da INEXIGIBI-
LIDADE DE LICITAÇÃO 002/2022 – CHAMAMENTO PÚBLICO 001/2022. 
As especificações técnicas constantes na Tabela referenciada constam no 
Processo Administrativo nº 002140/2021. 
 
Fundamento Legal: Lei Federal nº 8.666/93, suas alterações, e Leis nº 
8080/90 e 8142/90, com base no entendimento do artigo 25, da Lei 
8666/93. 
 
Preço: utilizando por base valores referenciados na tabela CISBAF. 
 
Data de credenciamento: 30/08/2022 
Nova Iguaçu, 31 de agosto de 2022. 
 

 
ROSANGELA BELLO 

Secretária Executiva do CISBAF 
 

Id. 06391/2022 
 

ATA REUNIÃO DO CONSELHO DOS MUNICÍPIOS DO CISBAF  
 06-09-2022 

 
Ata da Reunião do Conselho dos Municípios do CISBAF, ocorrida na sede 
do Consórcio Intermunicipal de Saúde da Baixada Fluminense – CISBAF, 
situado na Avenida Governador Roberto Silveira, 2012, Posse, Nova Igu-
açu/RJ, às nove horas e trinta minutos do sexto dia do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e dois, tendo como pauta conforme OFÍCIO CIS-
BAF/PR Nº 001/2022: 1) Debater e Ratificar a inclusão do Município de 
Engenheiro Paulo de Frontin, região Centro Sul, limítrofe à Baixada Flumi-
nense, como ente consorciado; 2) Lançamento do 1º Boletim do Observa-
tório Regional de Saúde: *Mortalidade Prematura por Doenças do Aparelho 
Circulatório; 3) Discussão dos Projetos Regionais a serem apresentados 
ao Governo Estadual/SES RJ após o término do período eleitoral; 4) Outros 

assuntos de interesse geral. A reunião contou com a presença do Presi-
dente do CISBAF e Prefeito de Mesquita Jorge Lucio Ferreira Miranda, do 
Prefeito de São João de Meriti, Dr. João Ferreira Neto, do Prefeito de Niló-
polis, Abraão David Neto, da Prefeita de Japeri, Dra. Fernanda Machado 
Ontiveros, do prefeito de Engenheiro de Paulo de Frontin, José Emmanoel 
Rodrigues Artemenko, da Secretária de Saúde de São  João de Meriti, Már-
cia Fernandes Lucas e Presidente do Conselho Técnico, do Secretário de 
Saúde de Mesquita, Emerson Trindade da Costa, da Secretária de Saúde 
de Nilópolis, Lenise Monteiro Nunes Mendonça, do Subsecretário de Pla-
nejamento de Nova Iguaçu, Eduardo de Macedo, da Subsecretária de Sa-
úde de Duque de Caxias, Tatiana Sank e Karollyne do Carmo, Coordena-
dora do NIR, da Secretária de Saúde de Queimados, Marcelle Nayda Pires 
Peixoto (representando  Glauco Kaiser), do Secretário de Saúde de Enge-
nheiro Paulo de Frontin, Rider Santiago Alcoba, da Secretária Executiva do 
CISBAF, Rosangela Bello, do Diretor Administrativo-Financeiro, Carlos 
Eduardo Ribeiro, da Diretora Técnica, Márcia Cristina Paula, e do Assessor 
de Controle Interno do Cisbaf, Marcelo Reis. Os municípios de Magé, Bel-
ford Roxo, Itaguaí e Seropédica não enviaram representantes. A reunião 
foi aberta pelo do Presidente do CISBAF e Prefeito de Mesquita, Jorge Mi-
randa, que deu as boas-vindas a todos e agradeceu a presença dos demais 
representantes e gestores da Baixada Fluminense. Jorge Miranda iniciou 
sobre o item 1 da pauta e explanou sobre a autorização do Conselho em 
permitir o Município de Engenheiro Paulo de Frontin em se consorciar. 
Neste momento o Prefeito José Emmanoel, do município de Engenheiro de 
Paulo de Frontin, falou sobre o suporte que o Cisbaf representará pela sa-
úde dos seus munícipes e para a gestão da pasta. Em ato contínuo foi 
colocado em votação e por unanimidade foi consentida a entrada do novo 
membro ao Cisbaf. Após isso a Secretária Executiva sugeriu que seu valor 
de rateio fosse estipulado no montante de R$ 2.500,00 mensais, levando 
em consideração sua população e que no presente exercício deveria con-
tribuir nos meses de setembro a dezembro, o que foi aceito pelos presen-
tes. Passando ao item 2 da pauta, o Presidente deu a palavra a Dra. Ro-
sangela para explanar e lançamento oficial do 1º Boletim do Observatório 
Regional de Saúde: *Mortalidade Prematura por doenças do aparelho 
circulatório*, que tratou da importância na análise das informações insti-
tucionais dos nossos bancos de dados gerando indicadores para serem 
utilizados na tomada de decisões das políticas públicas pelos gestores da 
região; tais indicadores que contemplam todos os municípios, tem reflexos 
assistenciais na atenção básica e também na atenção às urgências. Foi 
dada a palavra aos pesquisadores que efetuaram a pesquisa em série his-
tórica, que deram explicações técnicas acerca dos elementos do boletim. 
Quanto ao item 3 da pauta sobre os projetos regionais a serem apresenta-
dos ao Governo do Estado do Rio de Janeiro,   Dra. Rosangela introduziu 
o tema  mencionando encontro dos consórcios de saúde do Estado na 
ALERJ organizado pela Frente Parlamentar em apoio aos Consórcios Pú-
blicos de Saúde que contou com a presença de parlamentares, Prefeitos 
de todas as regiões do Estado, o Presidente do COSEMS RJ e o Secretário 
de Estado da Saúde, a aprovação da lei que autoriza a participação do 
Estado nos consórcios Municipais, e o estímulo da SES/RJ à expansão do 
Samu Regional nas regiões do Estado que ainda não contam com essa 
política pública. Foi solicitado que as regiões possam apresentar projetos 
regionais para a área de saúde, até o mês de novembro do corrente 
ano. Dr. João Ferreira, Prefeito de SJM, apresentou para apreciação de 
todos os seguintes projetos regionais: Unidade de reabilitação em caráter 
mais regional; Unidade de referência em oncologia (incluindo cirurgia, qui-
mio e radioterapia além de cirurgia e leitos de internação) e hemodinâmica 
para a baixada, (incluindo cateterismo e angioplastia), bem como a Mater-
nidade municipal, antigo Hospital de Morrinhos com leitos e UTI neo-natal. 
Todas essas unidades já dispõem de recursos para obras em andamento 
e equipagem. A região solicitaria recursos para o CUSTEIO REGIONAL. O 
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prefeito Abraãozinho de Nilópolis, da mesma forma relata que o Hospital 
Juscelino Kubistchek terá perfil regional. Já tem recursos garantidos para 
obras e equipamento, necessitando a previsão para o custeio regional. O 
subsecretário de Nova Iguaçu tratou de projetos de reabilitação, cardioló-
gico, oncologia de referência no HGNI e o futuro Hospital de Cabuçu que 
serão todos regionais.  A subsecretária de Duque de Caxias enfatizou a 
necessidade do fortalecimento da média complexidade, mencionando seus 
projetos em especial cardiologia, oftalmologia, e bariátrico em caráter regi-
onal. A Secretaria Executiva tratou do impacto mais regionalizado da parti-
cipação do Estado na região, salientando e propondo duas frentes de pro-
jeto de caráter regional, primeiramente de co-financiamento do Estado, no 
já implantado e atuante programa Marque Fácil, desonerando os recursos 
próprios do financiamento Municipal. A outra proposta apresentada trata da 
resolutividade e fortalecimento da cobertura da atenção básica com *am-
pliação da rede de informação* mediante implantação de prontuário regio-
nal interconectado, com fortalecimento da infraestrutura tecnológica dispo-
nível a toda à Baixada, cujas propostas foram ratificadas por todos em ca-
ráter regionalizado. Ainda a secretária municipal de Queimados colocou em 
discussão a importância da região discutir a conclusão do Hospital de Quei-
mados como unidade de referência regional. Como encaminhamento foi 
decidido que serão feitas visitas técnicas às unidades de São João de Meriti 
e Nilópolis na próxima semana e Drª Rosangela propôs centralizar as infor-
mações, possibilidades, necessidades, coberturas, e projetos existentes 
para discussões para diagnose de outros projetos regionais para a Bai-
xada, por e-mail ao Cisbaf, e uma vez consolidados remarcar um encontro 
técnico para modelagem de novos projetos, para serem formatados vi-
sando a  apresentação à SES RJ em novembro de 2022.Quanto ao item 4, 
Outros Assuntos de Interesse Geral, foi colocado pelo Presidente a neces-
sidade de atualizar os vencimentos dos servidores administrativos do Cis-
baf, uma vez que permaneciam no mesmo valor desde exercício de 2015. 
A Secretária Executiva apresentou uma proposta de 10% (dez por cento) 
mesmo muito a menor que uma inflação acumulada em mais de 50% (cin-
quenta por cento) mas que este percentual não comprometeria o equilíbrio 
das contas e tampouco acarretaria majoração no rateio para os entes con-
sorciados. Colocado em votação a proposta foi aprovada por unanimidade.  
Em seguida foi votada as contas do Cisbaf do ano de 2021 apresentando 
o Relatório que o Conselho Fiscal, presidido pelo Prefeito de São João de 
Meriti, Dr. João Ferreira Neto, já analisado e aprovado. Apresentou a Ata 
do Conselho Fiscal, tendo o Subsecretário de Nova Iguaçu enaltecido a 
transparência e prontidão do envio de documentos financeiros para o mu-
nicípio. Após, o Presidente colocou em votação e o Relatório Fiscal foi apro-
vado por unanimidade, acompanhando o Conselho. Após, a Secretária 
Executiva Rosangela Bello também propôs que o rateio para o exercício de 
2023 repita os valores do corrente ano, não necessitando de reajustes, per-
manecendo da seguinte maneira: Nova Iguaçu e Duque de Caxias R$ 
23.700, São João de Meriti e Belford Roxo R$ 14.800, Mesquita e Itaguaí 
$ 10.700, Queimados, Magé e Nilópolis R$ 9.500, Seropédica e Japeri R$ 
6.500, Engenheiro Paulo de Frontin R$ 2.500,00, aprovado por unanimi-
dade. Por fim, o Presidente Jorge Miranda agradeceu a presença de todos 
encerrando a reunião da Assembleia do Conselho de Municípios às 
11h:50min. Eu, Rosangela Bello, Secretária Executiva do Cisbaf, lavro a 
presente Ata da Reunião de Conselho os Municípios do Cisbaf. 

 
ROSANGELA BELLO 

Secretária Executiva do CISBAF 
 

Id. 06392/2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


